

Sinergi Keamanan, Polsek Kedokanbunder, TNI, dan Pol PP Lakukan Patroli Bersama

Indramayu - [INDRAMAYU.JOURNALIST.ID](https://www.indramayu.journalist.id)

Aug 2, 2023 - 19:41



Sinergi Keamanan, Polsek Kedokanbunder, TNI, dan Pol PP Lakukan Patroli Bersama

Indramayu,- Kolaborasi antara aparat keamanan semakin diperkuat dengan pelaksanaan patroli bersama oleh Polsek Kedokanbunder jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, TNI, dan Polisi Pamong Praja (Pol PP).

Dalam upaya menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah Kecamatan

Kedokanbunder, Kabupaten Indramayu, ketiga instansi ini melakukan patroli bersama, menunjukkan sinergi yang erat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat. Rabu (2/8/2023).

Dalam patroli bersama tersebut, petugas dari Polsek Kedokanbunder, anggota TNI, dan Pol PP bergerak bersama-sama di sejumlah titik strategis di wilayah Kedokanbunder.

Kehadiran mereka di lapangan membawa pesan kuat tentang komitmen dalam menjaga kamtibmas serta memberikan rasa aman dan perlindungan bagi masyarakat.

"Kami bersama TNI dan Pol PP berupaya untuk selalu berada di tengah-tengah masyarakat, memberikan pelayanan yang terbaik, dan merespons setiap potensi gangguan keamanan," ucap Kapolres Indramayu AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kedokanbunder, IPTU Sujana.

Kolaborasi ini menjadi bukti nyata bagaimana bersatu dalam sinergi dapat menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan kondusif.

Selain menjalankan patroli, kehadiran aparat keamanan bersama ini juga menjadi sarana untuk berinteraksi langsung dengan masyarakat. Mereka mendengarkan aspirasi dan masukan dari warga serta memberikan himbauan-himbauan yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban.

"Dengan adanya patroli bersama antara Polsek Kedokanbunder, TNI, dan Pol PP, diharapkan keamanan dan ketertiban wilayah semakin terjaga dengan baik. Kami terus berkomitmen untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakatnya, serta memberikan pelayanan terbaik dalam menjaga stabilitas kamtibmas," harap Kapolsek.